



Boßeln 2016 an der Schule am Schloss

Am 8. März fand unser traditionelles Rosenmontagsboßeln für unsere 5. – 8. Klassen in der Großraumturnhalle statt.

Gespannt trafen die Boßlerinnen und Boßler an diesem Morgen gegen 9.00 Uhr in der Halle ein, um sich der Herausforderung zu stellen. Auf fünf unterschiedlich angelegten Bahnen mussten die Klassen viele Punkte sammeln, um einen der vorderen Plätze zu erreichen. Die Mädchen und Jungen aller Klassen legten tolle Leistungen hin, die auch die Zuschauer auf der Tribüne mitrissen. Viele Boßlerinnen und Boßler zeigten ihr technisches Können und außerordentliches Einsatz. Zum Ende des Turniers erreichte die Stimmung ihren Siedepunkt!

Erstmals nahm ihn diesem Jahr auch eine Gruppe der Tagesbildungsstätte teil. Die Freude beim Boßeln war dieser Gruppe merklich anzusehen. Ihr Einsatz wurde schließlich auch mit einer tollen Urkunde belohnt.

[Zur Bildergalerie](#)

Text: Uwer Hoormann